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Und diese .aml bewirkt dann, dass man die Emulation nicht mehr braucht? Ich frage weil das
auf meinem ehemaligen Z97 mit der .aml nicht geklappt hatte. Aber ich glaub Z97 ist da eh
problematischer als Z390.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51996-w%C3%A4re-ich-beim-clover-
geblieben/?postID=665907#post665907
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